

Santiago, 21 de agosto del 2024

Estimada Comunidad Educativa

Junto con saludarles cordialmente y esperando que se encuentren bien, deseo compartir con ustedes una importante noticia que hemos recibido sobre nuestro Liceo.

Durante esta jornada, el área técnica de la Secretaría Regional Ministerial de Educación de La Araucanía nos ha comunicado la admisibilidad del diseño metodológico del proyecto de reposición del local escolar del Liceo Industrial de Nueva Imperial.

Esto significa que nuestro proyecto ha ingresado a la etapa de evaluación en el Sistema Nacional de Inversiones del Ministerio de Desarrollo Social y Familia, donde se llevará a cabo la evaluación técnico-económica de la iniciativa de inversión y el financiamiento de la etapa de diseño correspondiente al año 2024.

El ingreso del proyecto implica el inicio de la revisión de los antecedentes por parte de dicho Ministerio, estimándose que recibiremos observaciones dentro de la primera quincena de septiembre de 2024. Estas observaciones nos serán enviadas por la contraparte técnica de la SEREMI de Educación, permitiéndonos avanzar con este proyecto.

Esta noticia nos llena de alegría, ya que es el resultado de meses de intenso trabajo de nuestros equipos junto con la contraparte de infraestructura escolar de la SEREMI. Nos motiva a seguir trabajando para concretar este importante proyecto para toda nuestra comunidad educativa.

Confiamos en que, continuando con este trabajo dedicado y profesional, veremos los frutos de nuestros esfuerzos. Más temprano que tarde, podremos hacer realidad el tan anhelado sueño de volver a contar con nuestra casa propia: un edificio que acoja a todos los integrantes de este proyecto y que permita, lo más importante, que nuestros estudiantes realicen su proceso formativo en las mejores condiciones posibles.

Les mantendremos informados sobre los próximos avances de este proyecto.

Atentamente,

Juan Ivanovich Pages
Administrador
Liceos Universidad de Santiago de Chile

